

# En la Argentina se buscan señales desde 1986

IMÁGENES



Observaciones locales. En 1986, así funcionaba un equipo en el IAR.

COMPARTIR

14/07/13

0

0

Twitter 1

Me gusta 3

Compartir

Existen muchas comisiones de SETI que operan en distintas partes del mundo. En la Argentina, el proyecto surgió como una inquietud de estudiantes de física de la UBA, quienes en diciembre de 1985 organizaron una Reunión Internacional para discutir sobre las posibilidades de vida más allá de la Tierra, desde una perspectiva científica. En 1986 comenzaron las primeras observaciones locales, desde el Instituto Argentino de Radioastronomía (IAR), del CONICET, y fue

utilizado 12 horas por día para la búsqueda de señales de radio –en la región de microondas– que pudieran estar originadas en otras civilizaciones de nuestra galaxia.